



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE LISA CERDA

JEUNE CHERCHEUSE EN PSYCHOLOGIE



ENFANCE

À l'âge de 5 ans, le plus grand rêve de Lisa est de devenir fleuriste la semaine et peindre le week-end. En allant à l'école le matin, elle imagine déjà racheter la galerie d'art accolée à son fleuriste préféré.

2007

Découragée par le peu d'emploi que permettent des études en art, Lisa met entre parenthèse son âme d'artiste et au même moment commence à consulter une psychologue.

Face à la thérapeute elle se dit, presque à voix haute « c'est ça que je veux faire ! »



2011

Après avoir obtenu son bac, Lisa s'inscrit à l'université de psychologie de Nîmes. Écouter des cours théoriques alors qu'elle voulait aller sur le terrain ne la stimule pas vraiment, c'est pourtant sur les bancs de la fac qu'elle rencontre son ami Julien qui la pousse à débiter une thèse après avoir obtenu son diplôme de psychologue.



AUJOURD'HUI

Lisa est jeune chercheuse au sein du laboratoire de psychologie sociale à Aix-en-Provence tout en travaillant à l'université de Nîmes. Elle étudie la réalité virtuelle afin d'en permettre une meilleure utilisation comme outil de thérapie. Mais Lisa réveille aussi son âme d'artiste pendant son temps libre, non pas en peignant mais en pratiquant la photographie...



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe